
第４回 PTA理事会便り １１月号                       令和７年１月７日                  

船橋中学校ＰＴＡ 

（令和６年１１月２０日書面開催）                        会長 内山 真吾 

    

 【お詫び】発行が遅くなりましたことをお詫び申し上げます。 

１ 挨拶 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 幹事会より 

（１） 活動報告： 9/28 体育祭見回り、飲料水配付（生徒・教職員） 

 

（２）Ｐ連報告： 11/16千葉県 PTA研究大会いちはら大会 参加 

12/14 第５５回船橋市 PTA研究大会 参加予定 

               開催場所：船橋市民ホール 

             12/18第３回理事会 出席予定 

 

３ 各学年・専門委員会報告 

【１組】 なし 

【１年】  9/28体育祭見回り 

【２年】  9/28体育祭見回り  

【３年】  9/28体育祭見回り 

【広報】 体育祭撮影、原稿の仕上げ、教頭先生に校正依頼、PTA会長に原稿の最終チェック依頼 

     10/23広報誌の配信 

【校外対策】 全   体：なし  1/15予定 

        パトロール：9/29市民祭りパトロール、10/23,11/13 イオンパトロール、1/8 イオンパトロール予定 

        挨拶運動：10/9,30挨拶運動実施、10/23,11/23下校指導、11/27,12/11挨拶運動予定 

           市民の会：10/9市民の会定例会、10/15子育てネットワーク討論会案内配布準備、 

  日頃より PTA活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。11/20に開催予定でし

た第 4回理事会ですが理事会審議事項がなく報告事項のみであることから書面開催になり

ましたことご報告させていただきます。 

 さて、10/19に船中親父の会で環境整備を行いました。南門付近の銀杏の木の枝が折れ

業者が木を細かく切断するところまでは行ってくれたものの纏める作業までは手が届かず。

そこで男手が必要となり親父の会が集結し纏める作業を行いました。銀杏の匂いと蚊と格闘

しながら 2時間ほどで綺麗に片付けてくれました。ご協力頂きました親父の会の皆様に感謝

申し上げます。 

 そして、10/23日に船中 PTAだよりが web掲載されました。各学年の修学旅行、体育祭、

部活紹介、教員紹介と様々な角度から写真撮影や文章構成していただきました。体育祭の

画像はとても迫力があり躍動感のあるものばかりでした。広報委員会の皆様、素晴らしい広

報誌をありがとうございました。 

 季節は早いもので 12月に入りました。気温が一段と下がり空気が乾燥してきました。風邪

やインフルエンザを発症しやすい季節となってきましたので、お子様はもちろんですが保護者

の皆様も日頃から予防をして外出時にはマスクを着用し、帰宅時には手洗い、うがいを徹底

して行うよう心掛けてください。 

そして本年度の年末年始に体調を崩さないようご自愛頂き健康に年越しを迎えていただける

と幸いです。 

 



               10/18子育てネットワーク討論会案内配付、11/13市民の会定例会 

               12/7子育てネットワーク討論会出席予定、1/8市民の会定例会出席予定  

                9/25市民の会打合せ 

         研 修 会：11/1第 55回船橋市 PTA研究大会参加申込み手続き 

         校外だより：なし 

         看   板：10月各地区看板点検（船小・八栄小・夏見台小各エリア毎） 

         書   記：なし  

 

【青少年補導委員】10/16センター補導（ららぽーと周辺） 10/24 学校訪問（湊中・湊小）             

【親父の会】 9/28,10/8,17,18 打ち合わせ、10/19環境整備、10/25,11/8,11打ち合わせ 

        11/17市 P連父親の会研修会参加 

【PTAバレーボール】10/7,28,11/18,25 練習 

 

４ 学校より（今後の予定） 

〇１１/２７・２８・・・・ １・２年後期中間テスト         

〇１２/ ７・・・・・・・・ 市民の会（挨拶についてのパネルディスカッションおよびグループ討議） 

〇１２/１３・・・・・・・ 入試相談３年２校時下校（給食なし）    

〇１２/１２・・・・・・・ 教育講演会（体操金メダリスト、谷川航さんの講演および質疑応答） 

○１２/２４・・・・・・・ 冬季休業開始 

・後期に入り、部活動や委員会等、生徒たちの活動も２年生が中心となって動き始めました。部活動では、新 

人戦にあたる秋季大会において多くの部活動が優秀な成績を残しました。詳しくは学校だよりに掲載していく

予定です。 

・１１月１５日（土）に第２回運営協議委員会を実施しました。今年度は午前中の３コマ分の授業についてオープ

ン参観とし、保護者には自由に参観していただきました。委員の方には、生徒や教職員、保護者の参観の様

子を見ていただき、貴重なご意見をいただきました。 

 

 

次回の理事会は１月１５日（水）１０：００～  ※会場設営は幹事会 


